

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Honig, der Pollen des MON810-Maises enthält, ist bislang nicht verkehrsfähig

Goldener Stachel für Gentechnik-Gegner Michael Grolm

Veröffentlicht am: 27.10.2009

Am Wochenende trafen sich über 1000 Imker zum 39. Süddeutschen Berufs- und Erwerbs-Imkertag. Wichtiges Thema war u.a. die Bedrohung der Bienen durch die Gentechnik. Der Deutsche Berufs- und Erwerbs-Imkerbund (DBIB) verlieh deshalb den diesjährigen "Goldenen Stachel" an den Anti-Gentechnik-Aktivist Michael Grolm. Der Preis zeichnet jedes Jahr Personen aus, die sich in besonderem Maße für die Interessen der Imkerschaft eingesetzt haben. Grolm wanderte vor Kurzem für seine Aktivitäten als "Feldbefreier" mehrere Wochen ins Gefängnis. Bei der Verleihung rief Grolm seine Imkerkollegen zu mehr Zivilcourage im Kampf gegen die Gentechnik auf. Bienen leisten mit ihrer Bestäubungstätigkeit einen Nutzen in Höhe von über zwei Milliarden Euro.

- [suedkurier.de: Imker-Angst vor Gentechnik](#)
- [Infodienst: Dossier Bienen, Honig und Gentechnik](#)